



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

10 Pièces

401 m²

Réf. 83596217

1 610 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette charmante villa provençale de plus de 400 m² au milieu d'un parc clos d'environ 3200 m², a proximité directe des commerces, au calme absolu, et bénéficiant d'une vue dégagée sur les montagnes.Elle se compose comme suit :Au RDC :- Entrée principale, un spacieux séjour avec cheminée et coin bar, une salle à manger pouvant accueillir une vingtaine d'invités, une cuisine ouverte et un toilette.- 2 chambres en suite, 2 autres chambres et une salle de bains.A l'étage :- 1 chambre en suite avec salle de douche, 2 chambres supplémentaires, une salle de douche et une salle de bains et ...

Discover this charming Provençal villa of more than 400 m² in the middle of an enclosed park of approximately 3200 m², close to shops by walk, in absolute calm, and enjoying an unobstructed mountain view.It is composed as follows:On the ground floor:- Main entrance, a spacious living room with fireplace and bar area, a dining room that can accommodate around twenty guests, an open kitchen and a toilet.- 2 en-suite bedrooms, 2 other bedrooms and a bathroom.Upstairs :- 1 en-suite bedroom with shower room, 2 additional bedrooms, a shower room and a bathroom and separate toilet.In RDJ:- 2 ...

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

